

FOTONOTICIA

María Isidra de Guzmán se incorpora al plantel de nombres relevantes que presiden el Paraninfo de la UAH**Alcalá de Henares, 7 de marzo de 2025**

La Universidad de Alcalá acaba de incorporar el nombre de María Isidra de Guzmán, la primera mujer doctora de una universidad española, que obtuvo su título en la UAH en 1785, al conjunto de figuras destacadas -hasta ahora todos hombres- que preside las paredes de su Paraninfo.

Junta a esta iniciativa, la vicerrectora de Estudios de Posgrado, Formación Permanente y Extensión Universitaria de la Universidad de Alcalá, Margarita Vallejo, ha dado lectura al comunicado institucional con motivo del Día Internacional de la Mujer. Además, son varias las actividades organizadas en torno a esta jornada, celebradas en esta semana y que se prolongarán también en los próximos días.

· [Recursos para los medios](#)

Contacto

Departamento de Comunicación Institucional
91-885 40 67 prensa@uah.es

Plaza de San Diego, s/n · 28801 · Alcalá de Henares · Madrid